

Ne soulevez et ne transportez jamais de personnes sur un chariot élévateur.

Cela est strictement interdit! Respectez impérativement les règles vitales.

## Suva

## La maintenance: un métier dangereux?

Les métiers de la maintenance font partie des activités professionnelles les plus dangereuses. Chaque année, plusieurs personnes perdent la vie en exécutant des travaux de maintenance sur des machines et des installations.

## Pourquoi autant d'accidents professionnels dans la maintenance?

Parce que les travaux ne sont pas exécutés dans les règles de l'art. Parce que l'improvisation est trop fréquente et que les règles vitales ne sont pas respectées.

Appliquez systématiquement les règles vitales pour la maintenance.

www.suva.ch/maintenance